

## Brauchtum leben – Adventkranzbinden an der NMS Weyer

Unter diesem Motto fand heuer zum dritten Mal das Adventkranzbinden an der NMS Weyer statt, das heuer von der 3.a Klasse mit ihrer Klassenlehrerin Dipl.Päd. Elisabeth Egger, BEd. organisiert wurde. Die Schülerinnen und Schüler bewirteten die kreativen Bastler mit Kaffee und Kuchen in der herrlich nach Tannenreisig duftenden Aula. Dort herrschte reges Treiben, Eltern, Großeltern, Verwandte, Bekannte nutzten die Gelegenheit und banden sich ihre Adventkränze und genossen die angenehme Atmosphäre. Ein besonderer Dank gilt den Reisigspendern Fam. Höllmüller, Fam. Schönlechner, Herrn Herbert Unterberger und Herrn Ing. Gerald Putz, die dadurch erst diesen Brauchtumstag an der Schule ermöglichten.

